

Presseinformation

Datteln, 29. Oktober 2024

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmanski, Tel.: 02363/107-247

Junge Menschen werfen einen Blick in ihre berufliche Zukunft

Auf der Berufsausbildungsmesse der Realschule und der

Wirtschaftsförderung präsentieren sich Unternehmen dem Nachwuchs

Zahlreiche Unternehmen aus unterschiedlichsten Branchen präsentieren sich am Dienstag, 5. November 2024, auf der diesjährigen Berufsausbildungsmesse in der

Aula der Realschule. Jungen Menschen zeigen sie dort von 8 bis 14 Uhr spannende

Perspektiven für ihren beruflichen Weg auf. Veranstalter sind die Realschule und die

Wirtschaftsförderung der Stadt Datteln.

"Wenn ich einen Beruf erlernen möchte, dann muss ich doch erst mal wissen, welche

interessanten Berufe und Ausbildungsstellen es in meiner Region gibt und was ich

dort lernen kann", sagt Bürgermeister André Dora. "Die Berufsausbildungsmesse

bietet eine großartige Gelegenheit, um einen ersten Einblick in die Vielfalt der

beruflichen Möglichkeiten zu bekommen, aber auch um einfach mal mit denen zu

sprechen, die in den Ausbildungsbetrieben arbeiten. Wir freuen uns darauf,

gemeinsam die Fachkräfte von morgen zu entdecken!"

Attraktiv wird die Messe auch durch kreative Mitmach-Aktionen: Jedes Unternehmen

ist mit einer eigenen interaktiven Aktion präsent, um die Fachkräfte und Auszubildende

von morgen von sich zu überzeugen. Ob praxisnahe Übungen, knifflige Aufgaben oder

unterhaltsame Challenges: Die Jugendlichen können hautnah erleben, welche

beruflichen Herausforderungen und Chancen auf sie warten.

Die Berufsausbildungsmesse bietet auch die einzigartige Gelegenheit, einen Blick

hinter die Kulissen der Unternehmen zu werfen. Die Interaktion mit den

Unternehmensvertreter*innen und auch die Mitmach-Aktionen sollen helfen, Interesse

zu wecken und erste Schritte in Richtung berufliche Zukunft zu ebnen.